
           ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO À ESTRATÉGIAS DE PREVENÇÃO A DENGUE 
 
 

Considerando o objetivo de promover a conscientização 

e a prevenção da dengue a médio e longo prazo; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais, seja oficiado ao Doutor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de Leis, após consulta a 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente, as seguintes informações:  
 
a) – Qual a possibilidade de produzir as espécies de 

crotalária e citronela pelo viveiro de mudas da 

Secretaria do Meio Ambiente? Quando iniciará? 
 

b)  - Existe a possibilidade da Secretaria de Meio 

Ambiente em parceria com a Secretaria de Educação 

promover palestras com as crianças sobre a prevenção 

e os problemas causados pela dengue? Quando será 

feito?             
 

c)  - Seguindo o exemplo da cidade de Garça, qual a 

possibilidade da Secretaria de Meio Ambiente em 

parceria com a Secretaria de Educação elaborar um 

álbum de figurinhas sobre o combate a dengue e 

desenvolver projeto junto a rede municipal de 

educação? 
SALA DAS SESSÕES, em 27 de abril de 2015. 
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